

Ressort: Politik

## Zahl der BAMF-Mitarbeiter doppelt so hoch wie 2015

Nürnberg, 25.10.2018, 08:37 Uhr

**GDN** - Im Bundesamt für Migration und Flüchtlinge (BAMF) sind weiterhin deutlich mehr Sachbearbeiter beschäftigt als vor Beginn des starken Migrationszuwachses im Jahr 2015. Das geht aus Statistiken der Behörde hervor, über welche die "Rheinische Post" (Donnerstagsausgabe) berichtet.

Demnach entsprach die Zahl der Mitarbeiter zum 1. September 2018 insgesamt 6.856 Vollzeitkräften. Zum vierten Quartal 2015 waren es hingegen 3.078. Ab Mitte 2016 wurden Unterstützungskräfte und Mitarbeiter anderer Behörden ins BAMF geschickt, um die gestiegene Zahl der Asylanträge bearbeiten zu können. Umgerechnet auf Vollzeitkräfte waren damals 6.455 Mitarbeiter tätig, der Höhepunkt wurde mit 10.100 im Oktober 2016 erreicht. 2017 sank die Zahl kontinuierlich auf 7.523 im vierten Quartal.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-114076/zahl-der-bamf-mitarbeiter-doppelt-so-hoch-wie-2015.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)